

Espléndida jornada de integración

El escenario del encuentro fue El Tambre, un club ecuestre localizado a cinco kilómetros del municipio de La Calera, en Cundinamarca; un hermoso paraje rodeado de exuberantes montañas y del verdor de la naturaleza, en el que se reunieron decenas de empleados con sus familias y compartieron juegos, cabalgatas, almuerzo y otras delicias. A los niños y niñas, por su parte, les llegó el regalo del Niño Dios.

Llegó diciembre y con él las celebraciones y las despedidas de fin de año. Por supuesto Fedepalma, Cenipalma y Propalma no se quedaron atrás; fue así como la Oficina de Gestión Humana y el Fondo de Empleados organizaron un día de campo con el fin de integrar a sus empleados y sus familias.

El día, 29 de noviembre, no podía empezar sin la bendición de Dios; los más madrugadores tuvieron la oportunidad de recibir la palabra de Dios de boca del sacerdote Alexander Echeverry, de la comunidad eudista, quien entre muchos temas hizo énfasis en el valor de la unidad familiar y en el mandato de obedecer los designios del Todopoderoso.

A continuación empezó la jornada de integración; un sinnúmero de juegos fue desplegado en las zonas verdes disponibles y los niños y adolescentes empezaron a recorrer uno a uno los stands lúdicos en busca de recoger el mayor número de puntos que al final se materializarían en regalos sorpresa. Entre las atracciones, el toro mecánico fue la sensación, desde los niños hasta investigadores de Cenipalma se montaron en él. Hubo juegos de destreza, de puntería, de suerte, de agilidad, de rapidez y, para los más chicos, un brincador inflable.



La cabalgata tuvo protagonismo luego del almuerzo. Al menos 4 paseos alrededor de la finca se ofrecieron para complacer a los invitados.

Más tarde los adultos tomaron la vocería; el objetivo del juego era premiar la creatividad y por ello cada grupo (de 6 y 7 integrantes cada uno) debía nombrar un capitán y disfrazarlo lo más burlesco posible. Así fue como Héctor Lozano se convirtió en "Reina del 20 de enero", Javier Rodríguez en un "cholo borracho", Eduardo Tijero en "Barbie" -aunque pareciera más un bebé gigante- y Javier Barajas en "Gatúbela".



**centro
aceros**

cable vías palma de aceite

**Fácil instalación, bajo mantenimiento
y larga vida del sistema.**

Medellín: Tel: (574) 301 2844 | Bogotá: tel: (571) 411 2633
e-mail: info@centroaceros.com



Tras bailar *reggaeton*, pasando por géneros como *Country* hasta música electrónica, fueron descalificados el "cholo borracho" y la "Gatúbela". El duelo entonces quedó en manos de dos participantes, quienes tuvieron que explotar sus dotes de baile y sus "monerías" para obtener el botín. Después de recurrir al aplausómetro, el público decidió que la "Reina del 20 de enero" era la ganadora.

En este punto de la programación, a eso de las 12:00 m, del cielo comenzó a caer una incesante lluvia que no paró sino hasta después de las 3:00 de la tarde. Mientras tanto, los niños almorzaron rollo de pollo y jamón, arroz y ensalada; posteriormente, los adultos disfrutaron de un asado compuesto de la típica rellena, carne, chorizo, papa, plátano y ensalada.

Más tarde, cuando las nubes dejaron filtrar unos rayos de sol y a modo de 'bajar' el almuerzo rico en calorías, los más osados prefirieron ir de cabalgata, a diferencia de otros que optaron por disputar el título a "mejor bailarín" en una maratón de mapalé, *reggaeton*, salsa y merengue.

Para cerrar con broche de oro y en vísperas de Navidad, llegó Papá Noel con su peculiar risa y su tradicional barba blanca y vestido rojo. Cada pequeño recibió de sus manos un regalo. Para los niños hubo balones y pistas de carros por doquier, para las niñas muñecas y kits de belleza, y para los bebés y las embarazadas, muñecos de felpa, entre otros detalles.

Los regalos de los niños que no pudieron asistir fueron recibidos por sus padres acudientes. Llamó a la broma el hecho de que cuando el Director Ejecutivo de Cenipalma, José Ignacio Sanz, recibió el de su hijo Jacob, a la hora de la foto no se sabía quién era el verdadero Papá Noel.

Durante el día se llevaron a cabo diferentes rifas, en las que resultaron ganadores de grabadoras: Robert San Clemente, de Cenipalma; Gabriel Martínez, de Fedepalma, y Javier Rodríguez, de la UCSC. Un teatro en casa se llevó Juan José Oyaga; un televisor, Andrea Brausín, y un reproductor MP3, Patricia Moreno, todos ellos de la UCSC. El premio de unos tiquetes aéreos dobles, hacia cualquier destino nacional, se los ganó Luz Stella Gallo, de Fedepalma, y finalmente, Héctor Lozano, por su disfraz de "Reina del 20 de enero" obtuvo un reproductor de DVD.



El equipo ganador en el concurso de disfraces y de baile hizo su mayor esfuerzo por ganar los aplausos de los espectadores. (De izquierda a derecha) Angélica Petano, Armando Urrego, Mónica Cárdenas, Héctor Lozano, Clemente Berrío, Ana María Páez, Claudia Castellanos y Gerardo Montenegro.



El Presidente Ejecutivo de Fedepalma, Jens Mesa Dishington, visitó a los funcionarios de Cenipalma, Fedepalma, la UCSC y Propalma, en el almuerzo ofrecido en la fiesta de fin de año.



Algunas niñas decidieron disfrutar su día de campo en el brincador inflable.

La tarde terminó con una ronda de canelazo para mitigar el frío vespertino que empezó a apoderarse de los asistentes y a maquillar las montañas de neblina; a eso de las 6:00 de la tarde, Sandra Gil, Jefe de Recursos Humanos, dio por terminada la integración y reiteró a los empleados y sus familias, sus buenos deseos de amor y paz para la Navidad y de prosperidad y bienestar en el año nuevo. ☸